
Einwohneranfrage 10/21 zur Stadtverordnetenversammlung am 24.02.2021 
 
Situation im Gesundheitswesen der Stadt Cottbus 
 
eingereicht am 09.02.2021 von Herrn Uwe Proft   
   
Frage: 

 

Zur Situation im Gesundheitswesen der Stadt Cottbus: 
 
1. Wie viele Intensivbetten sind aktuell in Cottbus vorhanden? 
2. Wie viele Intensivbetten sind davon aktuell belegt? 
3. Wie viele Patienten sind aktuell, ausschließlich wegen Covid-19,  
auf Intensivstation? 
4. Wie viele Patienten befinden sich "normalerweise"  
(durchschnittliche Zahlen anderer Jahre) zu dieser Jahreszeit auf  
Intensivstation (deutlich weniger/etwa gleich viele/deutlich mehr)? 
 
Vielen Dank für die Möglichkeit der Fragestellung und Ihre Bemühungen im 
voraus. 

  
 


